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Tita Radilla Martínez, dirigente de la Asociación de Familiares de Detenidos 

Desaparecidos de México (Afadem), pidió que se investigue a los funcionarios de la 

Fiscalía Especial para los Movimientos Sociales y Políticos del Pasado (Femossp), que 

encabezó Ignacio Carrillo Prieto, por el desvío de recursos públicos, y por no indagar 

ninguno de los 400 casos de desaparecidos planteados tan sólo en Atoyac. 

Recordó que en muy pocas ocasiones estuvieron los ministerios públicos por la zona, lo 

mismo que el fiscal Carrillo Prieto: “si acaso fue tres o cuatro ocasiones a Atoyac, y los 

recursos no se utilizaron en investigar, porque no hubo ningún resultado, no se 

esclareció ningún caso, y hubo pocas consignaciones, una de ellas al general Francisco 

Quirós Hermosillo, pero se murió y no pasó nada a pesar de que había orden de 

desaparición en su contra”. 

Radilla Martínez reiteró la necesidad que se investigue en donde están 400 

desaparecidos de Atoyac, más de 600 en todo el estado, y 800 en el país. “Es una 

responsabilidad del estado decirnos dónde están, nada va a dar resultado si no hay 

voluntad política de los gobiernos federal y estatal”. 

Con relación a la propuesta de la creación de la comisión de la verdad propuesta por el 

gobierno estatal, Radilla Martínez manifestó que la Afadem no tuvo ningún 

conocimiento de ese planteamiento: “lo supimos por los medios de comunicación, pero 

no nos invitaron para que conocieran nuestra opinión, tomando en cuenta que es para 

investigar la desaparición de nuestros familiares”. 

Lamentó que en ningún momento el gobierno estatal los haya contactado, “no sabemos 

ni siquiera quienes integraran esa comisión, que entendemos tendrán que ser personas 

que no hayan participado de ninguna manera en el conflicto para que esté viciada desde 

el principio”. 



Consideró que dicha comisión deberá contar con la asesoría internacional, algunos 

sectores de la Iglesia, y algunas otras personalidades que se mencionan. 

 


